

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANTRAG

20.11.2018

5 statt 3 Züge in der neuen Grundschule Zschokke/Westendstraße

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, die neu entstehende Grundschule im Gebiet Zschokke- / Westendstraße gemäß Aufstellungsbeschluss aus der Vollversammlung vom 01.07.2015 fünfzügig zu bauen.

Begründung:

Schon jetzt ist Laim in diesem Bereich mit Grundschulplätzen zu knapp versorgt. Die umliegenden Schulen sind selbst unter Berücksichtigung der geplanten Erweiterungen an ihren Kapazitätsgrenzen angelangt.

Durch die Entstehung des Neubaugebietes ist mit einem großen Zuzug von Kindern zu rechnen, für die im näheren Umfeld eine Schule mit ausreichenden Klassenzügen zu bauen ist. Die neue Schule soll darüber hinaus die bestehenden Schulen entlasten. Dies kann nur durch eine 5-zügige Schule gewährleistet werden.

Im Aufstellungsbeschluss vom 01.07.2015 war die Schule ursprünglich aus guten Gründen auch 5-zügig geplant.

Der Bau einer 3-zügigen Schule mit der Erweiterungsmöglichkeit wäre außerdem als wesentlich unwirtschaftlicher zu betrachten, da dadurch zwei Baumaßnahmen notwendig würden, die von Haus aus bedeutend kostenträchtiger wären.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin